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porque ya ha pasado: es el unico
alcalde del mundo que ha sido

capaz de suprimir cien camas

hospitalarias y tres quirofanos
en una ciudad con deficit sanita
rio. El record Guiness pero al re

ves de una mala decision la tiene

el.

P-lEl Hospital ha pagado
los platos rotos de la Policli
nica?

R-No 10 aceptan, pero es evi

dente. Se equivocan hasta en los
mimeros. Cuando dicen que en

las Urgencias-Centre se realizan

mas visitas que en la antigua Po

liclinica solo cuentan las visitas

del Catsalut, pero no las visitas de

mutuas, transite, accidentes de

trabajo. Todas estas personas
ahora pasan por el Servei Catala,
Han perdido una fuente de in

gresos de las mutuas, que yen

como los trabajadores ahora se

visitan por el seguro. Todo esta

pensado con los pies.

P-lAu.n cree que bastaba
con una reforma del edificio

y no con uno nuevo?
R-Habfa que haber hecho co

mo se esta haciendo en muchas

poblaciones catalanas: Construir

un nuevo Hospital que cubriera
las necesidades reales, y no gas
tarse el dinero en construir un

edificio de consultas extemas. A

mi como alcalde se me caeria la
cara de verguenza. y se 10 he di
cho repetidamente, cuando un

enfermo geriatrico de larga du
radon tiene que ir a Sant Celoni
o Caldes, porque en Granollers
no hay camas socio-sanitarias

disponibles. Esta es la realidad,
pero no se enteran. El bunyol
que haremos ahora con Policli
nica no solucionara el problema,
porque en estos momentos ya se

necesitan 150 camas. Es decir

que se cubrira la mitad de las
necesidades. Pero si adernas tie

ne que depender del Hospital,
no cumplira su fundon. Es una

batalla perdida.

Xavier Solanas

La falta de tiempo para 10 familia y el esludio es '0 que peor "eva de su

experiencia politico.
P-lComo estan ahora las

Urgencias?
R-Llenas como siempre.

P-lLa tension del perso
nal ha disminuido?

R-El ambiente siempre es

bueno, pero la tension hace que
a veces salten chispas. Lo peor
de urgencias es que el trabajo se

hace asfixiante. Ha habido reu

niones, la direcdon ha tornado
conciencia de 10 que pasaba. La

gente que trabaja es inteligente,
entiende la situacion, y se hace
10 que se puede. La solucion al

problema esta en la politica, no

en el personal sanitario que ha
ce 10 maximo.

MEDIDAs CONTRA
LA CRISIS

P-En la entrevista a Ma

yoralle preguntaba que me

didas aplicaria contra la cri
sis. lSi fuera alcalde que ha
ria?

R-No gastar el remanente de
tesoreria en prevision de los gas
tos sociales que se van a dispa
rar. Probablemente habna que
aplazar un tiempo la reforma de
la 'carretera', porque aunque
todos tenemos ganas de verla, la
verdad es que el estado actual

de las aceras es bueno, las bal
dosas no bailan; pero me temo

que esto no 10 hara porque Ma

yoral hace campaiia permanen
temente y el cierre de la 'carre

tera' es uno de los reclamos
electorales que tiene.

Nuestra propuesta estaba ba
sada en la de Montilla, 10 reco

nozco. Por ejemplo, ahorrar el
25% de los estudios que no es

poca cosa, es tanto como aho
rrar un millon de euros, porque
se destinan cuatro rnillones en

el presupuesto (ver Hoy Grano

llers). Ahorrar propaganda, pro
tocolo, el sueldo de los cargos de
confianza ... No he entendido
nunca por que tenemos escue

las de primaria y secundaria con

contratos especiales. Es la Gene

ralitat quien tendria que pagar
las.

P-El sorteo de Adigsa ha
sido caotico.

R-Una mala planificadon de

base, basicamente porque no se

ofrecia 10 que la gente deman

daba, y se 10 tienen que hacer
rnirar.

P-lEs buena la operacion
de compra del Cercle Cultu
ral?

R-El alcalde me 10 explico en

GRUPO MUNICIPAL
Y PARTIDO

Los esfuerzos del

presidente de la Ejecutiva
local, Esteve Garrell, no

han dado el fruto que
el mismo pensaba.

ETICA Y POLiTICA
Desqraciadamente la

politica no es algo noble

NUEVO EDIFICIO
A Granollers no le hace

falta un edifido de
consultas externas sino

un nuevo Hospital

agosto. De entrada parece una

buena operadon, pero no tengo
el detalle de la rnisma, as! que
no tengo suficientes elementos
de juicio.

P-Ha criticado la multi
plicacion de actos relaciona
dos con el Bombardeo lpor
que 10 hizo?

R-No me gusto que se plan
teara como 'celebracion' 10 que
tenia que ser una 'conmemora

cion'. Me parecieron excesivos
los casi cuarenta actos realiza

dos, y tampoco se entendia el
porque se eligio los 70 afios para
tanto despliegue. (,Se volvera a

'celebrar' tan intensamente a los
75 afios? La critica fue por el

oportunismo empleado.

P-Desde esta semana la

gestion del Montserrat Mon

tero es municipal gcomo hu
biera abordado este tema de
ser alcalde?

R-Se tenia que haber evita
do la tension entre las partes: los

padres y la Pundadon, pero una

vez el problema esta planteado
la soludon de municipalizar la
escuela me parece correcta.

Vallesenaccio
Durant aquesta tardor, el Valles Oriental
mas solidari i comprornes sortira al carrer,
es moura contra les injustfcies SOCials i

dernanara canvis que contrlbuelxln a un

desenvolupament mas just i solidari deIs

pa'isos empobrits.
Visita les exposiclons, partictpa en les
actlvltats de carrer, en els cines forum,
en les xerrades.

Entra a la web i informa't:
www.vallesenaccio.org
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